

## Jueves 31 de mayo 2012

Última modificación 31.05.2012

El Financiero Peso, sobrecastigado por aversión al riesgo Clara Zepeda Hurtado Ante el temor de que España necesite un rescate, debido al contagio de la crisis inmobiliaria que sufre el sector financiero, el dólar siguió cautivando a los inversionistas mundiales, que frente al peso alcanzó un nivel que no lograba desde noviembre de 2011. De acuerdo con el cierre oficial del Banco de México, el tipo de cambio se ubicó ayer en 14.15 pesos por dólar spot, con lo que representó una depreciación de 1.56 por ciento, respecto a la jornada previa, equivalente a una alza de 21.73 centavos. En bancos y casas de cambio llegó a cotizarse en 14.24 pesos, unos veinte centavos más que el martes. P.C. tipo de cambio, peso, crisis

Pánico de inversionistas provoca caída en bonos de EU Clara Zepeda Hurtado La estampida de los inversionistas internacionales a activos financieros seguros (fly to quality) llevó ayer a las tasas de los bonos del Tesoro de Estados Unidos a niveles mínimos históricos, lo que provocó la inundación de números rojos en las bolsas, divisas y materias primas, debido a la incertidumbre que asecha a los mercados. El temor de los inversionistas sobre la delicada situación que enfrenta el sector financiero español se agudizó ante versiones de que el Banco Central Europeo (BCE) rechazó el plan de recapitalización de Bankia por medio de emisión de deuda soberana, lo cual fue desmentido posteriormente por la institución, pero el daño ya estaba hecho. P.C. Estados Unidos, España, Banco Central Europeo, sistema financiero, bolsas, economía mundial

Víctima de desnutrición, uno de cada siete seres humanos: FAO (AFP) ROMA, 30 de mayo.- Uno de cada siete seres humanos es víctima de desnutrición, afirmó el director de la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO), en un reporte publicado el miércoles para la cumbre que se realizará del 20 al 22 de junio en Río de Janeiro. "El desarrollo no puede ser calificado como sostenible mientras persista esta situación en la que casi un ser humano de cada siete ha sido dejado atrás, víctima de la subalimentación", dice José Graziano da Silva en el estudio, para ser discutido en la Conferencia de la ONU sobre Desarrollo Sostenible Río+20. "La Cumbre de Río de Janeiro nos ofrece una ocasión única de examinar la convergencia entre los programas de seguridad alimentaria y de durabilidad para garantizar la realización de los objetivos", añade en su informe. El documento, titulado "Hacia el futuro que queremos: Terminar con el hambre y realizar la transición hacia una agricultura y sistemas alimentarios sostenibles", exhorta a los gobiernos a adoptar medidas de incitación al consumo y la producción durables, entre otros. P.C. FAO, alimentos, desnutrición, seguridad alimentaria

Rechazo al proteccionismo, un eje de la agenda del G-20 Ivette Saldaña La agenda de comercio exterior que impulsará México en la Cumbre de Líderes del Grupo de los 20 (G-20) de mediados de junio próximo se centrará en tres puntos: cadenas de valor desde la perspectiva regional; promover el vínculo entre comercio y generación de empleo, y freno a las medidas proteccionistas. El subsecretario de Comercio Exterior de la Secretaría de Economía (SE), Francisco de Rosenzweig, dijo que también se promoverá el contar con nuevas fórmulas para medir el comercio internacional e identificar a los países con medidas proteccionistas. Para ello se pedirá el apoyo de la Organización Mundial del Comercio (OMC), de la Conferencia de las Naciones Unidas para el Comercio y el Desarrollo (UNCTAD) y de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE). P.C.. G-20, proteccionismo, comercio exterior, OMC, economía mundial

Outsourcing deja pérdidas por 5 mil mdp al fisco Zenyazen Flores El outsourcing es una opción "económica" para las empresas en tiempo de crisis; sin embargo, esa forma de contratación genera pérdidas de al menos cinco mil millones de pesos al año por evasión al fisco. Para el trabajador, aunque en el corto plazo se le beneficia con un empleo, permanecer bajo ese esquema de manera prolongada podría repercutir en la calidad de sus condiciones de trabajo. Especialistas coincidieron en que tanto la Ley Federal del Trabajo (LFT) como la Ley del Seguro Social (LSS) son adecuadas para regular a las empresas de outsourcing -o tercerización, como se le denominó a inicios de la década de los noventa-. Más bien lo que hace falta es que se aplique la ley para evitar "simulaciones" de las relaciones laborales. P.C. outsourcing, empleo, tercerización ReformaRepunta crédito a empresas en abril Por Jessika Becerra Cd. de México México (31 mayo 2012).- En abril del 2012, el crédito a las empresas y personas con actividad empresarial otorgado por la banca comercial repuntó respecto al mes previo, de acuerdo con el Banco de México. La tasa de crecimiento real anual del financiamiento bancario al sector productivo fue de 7.7 por ciento en el cuarto mes del año, mientras que en marzo la expansión fue sólo de 5.8 por ciento. Esto significa que en abril pasado, las instituciones financieras otorgaron a los negocios 120 mil millones de pesos más que en el mismo mes del 2011, según el reporte de Agregados Monetarios y Actividad Financiera del Banco de México. P.C. Banco de México, sector empresarial, créditos, sistema financiero

Pierde 13% bolsa de Madrid en mayo Por Abraham González Cd. de México (31 mayo 2012).- Por quinto mes consecutivo, la bolsa madrileña terminó con un balance negativo, al perder 13.14 por ciento en mayo, debido a la difícil situación de su sector bancario. El Ibex 35, principal índice bursátil del país ibérico, cerró la sesión del jueves en 6 mil 89.90 puntos, con una caída marginal de 0.01 por ciento respecto a la jornada previa. Tras esta caída, el Ibex 35 se encuentra en su peor nivel en poco más de nueve años, pues el registro más bajo antes de esta sesión lo obtuvo el 1 de abril de 2003. P.C. España, sistema financiero, bolsas

Eleva crisis necesidad de reforma fiscal Por Gonzalo Soto Cd. de México México (31 mayo 2012).- La volatilidad en los

ingresos petroleros de México y la situación económica mundial aumentan la necesidad de tener una reforma fiscal lo antes posible, aseguraron funcionarios. Depender tanto de los ingresos petroleros, que por definición son muy volátiles, no es para nada recomendable en un país con un gasto permanente, aseguró José Antonio González, subsecretario de ingresos de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP). Aunque existen mecanismos para asegurar los ingresos del Gobierno ante un cambiante panorama económico, como las coberturas petroleras, nada es mejor que un marco fiscal que asegure la llegada permanente de recursos a través de la recaudación tributaria, dijo. P.C. reforma fiscal, crisis, economía mundial

Crecen 11.2% servicios de outsourcing Por Ma. Dolores Ortega Monterrey México (31 mayo 2012).- La mayor regulación del Instituto Mexicano del Seguro Social sobre las empresas que contratan personal a través de un tercero, ha beneficiado a las compañías formales proveedoras de servicios outsourcing del País, reconoció la Asociación Mexicana de Empresas de Capital Humano (Amech). Mariana Trigos González, directora de la Amech, aseguró que en el primer trimestre del año las empresas que conforman la asociación han logrado mantener el mismo ritmo de crecimiento registrado al cierre del 2011. El año pasado, detalló, lo concluyeron con una colocación de 155 mil 712 trabajadores, cuando en el 2010 habían sido 140 mil, lo que significó un crecimiento de 11.2 por ciento.

P.C. outsourcing, empleo

Impulsan clusters más negocios

Por Xóchitl Herrera y Silvia Olvera Monterrey México (31 mayo 2012).- Una vez alcanzada la estabilidad económica y apertura comercial en México -y otros países Latinoamericanos-, se debe transformar el ambiente microeconómico y la forma en que las empresas hacen negocios, y los clusters resultan clave para cambiar la manera en que las empresas colaboran y crecen, coincidieron ayer expertos de Europa y América Latina. Ahora más que nunca los clusters deben de elevar su nivel y gestión, dijo ayer Christian Ketels, director de The Competitiveness Institute (TCI) durante su participación en el 7 Congreso Latinoamericano de Clusters. "La estabilización macroeconómica no es suficiente. La apertura comercial tampoco es suficiente. Necesitamos una transformación del ambiente de negocios, de la microeconomía y la forma en que las empresas de la región hacen negocios", afirmó Ketels.

P.C. clusters, sector empresarial

Descuida México riqueza energética

Por Inder Bugarin Bruselas Bélgica (31 mayo 2012).- El costo por retrasar durante el sexenio de Felipe Calderón la adopción de reformas que permitan aprovechar la riqueza energética, ya provocó que los mexicanos paguen precios excesivos y que la industria sufra por desabasto de gas, según la Agencia Internacional de la Energía (AIE). "El marco legal sigue siendo insuficiente y Pemex no tiene la capacidad tecnológica y financiera para aprovechar el gran potencial en gas. "De continuar la actual tendencia, a México se le habrá escapado una oportunidad de oro para producir gas no convencional", declaró a EL NORTE el economista jefe de la AIE, Fatih Birol. Lo anterior lo declaró en el marco de la presentación en el Parlamento Europeo de un informe en el que la AIE analiza las posibilidades del gas no convencional para el 2035 y que recoge aportaciones de funcionarios como el subsecretario de Hidrocarburos de la Secretaría de Energía, Mario Gabriel. P.C. sector energético, energía, reformas El Universal 55 mil familias, en crisis alimentaria Rosa Gaucín y Enrique Proa / Corresponsales | El Universal DURANGO. Suman 55 mil familias en crisis alimentaria por la aguda sequía en Durango, luego que en el último mes se sumaron 20 mil, principalmente de comunidades rurales. El director del DIF Durango, Marco Antonio Aguilar Martínez, advirtió que en los próximos meses la suma de familias afectadas podría llegar a las 80 mil. Entre los municipios más dañados están Mezquital y San Juan de Guadalupe. Aguilar Martínez dijo que, de acuerdo con el reporte de la Secretaría de Desarrollo Social del Estado (Sedesoe) para paliar esta situación, se atienden a mil 650 localidades, en las que se distribuyen 650 toneladas de alimentos no perecederos. P.C. Durango, crisis, alimentos, sequía, sector rural, Sedesoe Ven en eficiencia futuro energético Luis Carriles / Enviado | El Universal SAN DIEGO, CA. — En el mediano plazo habrá una fuerte competencia entre consumo de petróleo y eficiencia energética, es decir, el desarrollo de nuevas tecnologías en el uso de energía en países de la OCDE mientras economías emergentes consumirán más hidrocarburos. Las empresas de energía tienen como prospectiva el desarrollo de recursos no convencionales como el shale gas, las aguas profundas y el fin del petróleo barato; por otro lado, los países desarrollados deberán bajar su consumo con la eficiencia y energías renovables. La Estrategia Nacional de Energía de México se ha movido de lado a lado. Por ejemplo, en 2010 buscaba la desaparición de la energía nuclear después cambió el criterio y, la propuesta de 2012 tiene una tendencia al revés. Incluso, en su presentación, el secretario de Energía, Jordy Herrera, enfatizó la construcción de una nueva central nuclear en Laguna Verde. P.C. sector energético, energía, sector empresarial México propone visados flexibles Redacción | El Universal BANGKOK. — La secretaria de Turismo, Gloria Guevara Manzo, defendió en Tailandia la creación de visados de ámbito regional similares a los de la Unión Europea para facilitar la movilidad de los viajeros y fomentar el turismo global. Se trata las recomendaciones de la reunión de ministros de Turismo de los países del G-20 que Guevara Manzo expondrá en el Foro Económico Mundial para Asia Oriental que se celebra en la capital tailandesa. "No decimos que se sacrifique la seguridad ni que le quiten el visado a todo el mundo, sino que se facilite la movilidad de los viajeros y los visados se procesen de forma más eficiente con la tecnología existente"; P.C. turismo México sube un lugar en el IMD Redacción | El Universal México mejoró una posición en el Índice de Competitividad Mundial IMD, al

pasar de la posición 38 a la 37, entre 59 países. México se situó en la posición 26 en términos de su actitud hacia la globalización y en el lugar 45 en cuanto a la necesidad de realizar reformas económicas y sociales, según el documento. El primer lugar del ranking de competitividad lo obtuvo Hong Kong, el segundo lugar Estados Unidos y el tercero Suiza. &ldquo;La competitividad estadounidense ha tenido un impacto profundo en el resto del mundo porque está interactuando de forma única con cada economía, avanzada o emergente. Ninguna otra nación puede ejercer un efecto de &ldquo;tirón&rdquo; en el mundo, dijo Stephane Garelli, director del Centro de Competitividad Mundial IMD. P.C. competitividad, economía mundial, IMD Déficit público llega a 41 mmdp José Manuel Arteaga | El Universal Las finanzas públicas de México registraron un déficit público de 41 mil 400 millones de pesos, informó la Secretaría de Hacienda. La dependencia destacó que al excluir la inversión de Petróleos Mexicanos, el resultado es de un superávit de 29 mil 600 millones de pesos. &ldquo;Ambos resultados son congruentes con el déficit presupuestario aprobado para este año&rdquo;, destacó. P.C. finanzas públicas, déficit público Llega dólar a su máximo en 6 meses | el Yutzil González | El Universal El peso reportó nuevas pérdidas y en ventanillas de Banamex cotizó en 14.24 pesos por dólar, 17 centavos más que el pasado martes, ante el deterioro de la crisis de deuda en Europa y principalmente del sistema bancario de España. De acuerdo con especialistas bursátiles, el peso se depreció 1.93%, según el dato final del Banco de México, debido a las preocupaciones globales sobre los costos de financiamiento de España y la salud de su sistema bancario. Durante la sesión de ayer, el Banco de México realizó tres subastas por 400 millones de dólares cada una, pero no asignó posturas. P.C. Banco de México, tipo de cambio, dólar Elaboran atlas de energías limpias Luis Carriles | El Universal México pertenece desde 2009 a la International Renewable Energy Agency o IRENA que es la organización líder para el desarrollo de este tipo de energías en el mundo. Esta organización tiene un acuerdo con la International Energy Agency para analizar programas del sector y su impacto global. Ambas organizaciones tienen registrados al menos 18 diferentes programas o instituciones que trabajan en temas de eficiencia energética, entre los más destacados están los siguientes: El Programa de Entrenamiento para especialistas en ahorro de energía, los trabajos del sello FIDE, el Programa de Hipoteca Verde que desarrolla Fonacot, los planes nacionales de energía y planes de depreciación acelerada para inversiones con beneficios ambientales. P.C. sector energético, energía solar, energía eólica, Atlas El Economista Crudo baja por cifras económicas de India y EU Reuters Londres- El petróleo caía este jueves debajo de los 103 dólares por barril, ya que unos decepcionantes datos de Estados Unidos e India alentaban el nerviosismo sobre el panorama de la demanda global. Esto empeoraba las preocupaciones por la crisis de la zona euro, ubicando al crudo rumbo a su mayor pérdida porcentual mensual en dos años. Los futuros de crudo Brent para julio cedían 1 dólar, a 102.47 dólares por barril a las 1354 GMT. P.C. crudo, petróleo, precios Peso, su peor nivel de seis meses ante el dólar Ana Valle / El Economista La elevada volatilidad por la que atraviesan los mercados financieros internacionales sigue golpeando a la moneda nacional, la cual retomó su senda bajista tras cuatro jornadas de ligera recuperación, para alcanzar cotizaciones de 14.15 pesos, niveles no vistos desde noviembre del año pasado. El peso se depreció 1.56% al cerrar la jornada sobre máximos intradía en su cotización spot, según datos del Banco de México. La depreciación, sin embargo, no fue suficientemente elevada para que el banco central activara nuevamente el mecanismo de subasta de dólares. La gran preocupación de los inversionistas ante la delicada situación del sector financiero español&rdquo; tuvo como consecuencia un incremento en la aversión al riesgo, provocando la depreciación del peso ante &ldquo;la salida de capital del mercado de deuda mexicano&rdquo;, escribió Ana González, analista de Divisas de Monex Casa de Bolsa. A un día de que concluyera mayo, el peso acumulaba una depreciación de 8.6%, enfilándose a su peor mes. No obstante, desde el máximo alcanzado el pasado 9 de marzo sobre 12.60 unidades por dólar, el peso acumula un retroceso de 12.3% o de alrededor de 1.50 pesos. P.C. tipo de cambio, peso Venta masiva en materias primas Redacción La incertidumbre que se vive a nivel global pasó factura a los commodities, que se han visto afectados por la crisis de la zona euro y las preocupaciones sobre la demanda. Los futuros del crudo en Estados Unidos cayeron más de 3%, el crudo para entrega en julio cayó 2.94 dólares o 3.24%, a 87.82 dólares por barril, su menor cierre desde el 21 de octubre, afectado por las señales de que China no está planeando un fuerte estímulo económico. Los precios se encaminan a perder más de 16% en el mes, que sería la mayor baja porcentual desde diciembre del 2008. Lo cierto es que se observó una liquidación en todo el complejo de materias primas. En Londres, el cobre cayó más de 2%, al cerrar en 7,475 dólares por tonelada. P.C. commodities, materias primas, crisis, precios Euro cae 1% contra el dólar; cerca de mínimo de dos años Reuters Nueva York - El euro se debilitó 1% contra el dólar este miércoles, bajando a un mínimo de casi dos años, ya que la crisis de deuda de Europa y las preocupaciones del sector bancario minaron las decisiones de los inversionistas y los enviaron a vender la moneda común. El dólar tocó un nuevo máximo de 15 meses contra el franco suizo, mientras la libra esterlina cayó alrededor de 1% frente al billete verde. Los inversionistas también compraron al yen japonés como forma de refugio. P.C. tipo de cambio, euro Finanzas públicas registran déficit de 41,400 mmdp Notimex Las finanzas públicas de México registraron un déficit de 41.4 mil millones de pesos durante el periodo enero-abril de este año, informó la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP). La dependencia federal expone que al excluir la inversión de Pemex las finanzas públicas observan un superávit de 29.6 mil millones de pesos a abril pasado, y que ambos resultados son congruentes con el déficit presupuestario aprobado para el año. P.C. SHCP, finanzas públicas BCE pide unión bancaria en la zona euro AFP Bruselas.- El jefe del Banco Central Europeo (BCE), Mario Draghi, rechazó una mayor intervención de la entidad en los mercados, como pidió España, pero exhortó a la creación de una "unión bancaria" de la zona euro para evitar que se repita un caso como el español Bankia. "¿Puede el BCE llenar el vacío ante la falta de acción de los Gobiernos? La respuesta es no, no es nuestra obligación, no está en nuestro mandato", explicó Draghi ante el Parlamento Europeo en Bruselas. P.C. Banco Central Europeo, sistema financiero PIB de EU es revisado a la baja; crece 1.9% en 1T Reuters La economía estadounidense creció a un paso más lento de lo estimado inicialmente en el primer trimestre, debido a que los empresarios acumularon inventarios a un ritmo moderado mientras que el gasto del Gobierno cayó fuertemente. El Producto Interno Bruto (PIB) creció a una tasa anual del 1.9%, dijo el jueves el Departamento de Comercio en su segunda estimación, una baja desde la estimación avanzada del mes pasado de un

crecimiento del 2.2 por ciento. P.C. Estados Unidos, PIB, crecimiento económico México, pieza clave en producción mundial automotriz Lilia González / El Economista Para el 2012, los productores mundiales de vehículos fabricarán 2 millones 403,000 unidades más, que se sumarían a la fabricación récord alcanzada durante el 2011 con 80 millones 100,000 autos; en donde México será un jugador importante a este ritmo de crecimiento, luego de que en el primer cuatrimestre del año registrara un alza de 15.2% en ensamble. México subió dos escaños dentro del Top de los mayores productores de vehículos, al colocarse en el octavo sitio durante el 2011, pues ha logrado diversificar su mercado con gran potencial de crecimiento. De enero a abril del 2012, la industria automotriz mexicana ha manufacturado 920,032 vehículos. P.C. industria automotriz, producción La Jornada La Comisión Europea da respiro a España para salir de la crisis La Comisión Europea da respiro a España para salir de la crisis Afp, Notimex, Dpa y Reuters Bruselas, 30 de mayo. La Comisión Europea (CE) dio a España, nuevo blanco de la crisis de deuda de Europa, dos posibles salvavidas, al ofrecerle más tiempo para reducir su déficit presupuestario y ayuda directa del fondo de rescate de la zona euro para recapitalizar bancos en problemas. La CE señaló que la incertidumbre política en Grecia y las dudas acerca del sector de España han hecho que la situación económica de la zona del euro vuelva a empeorar recientemente, después de una mejora provisional en los primeros meses del año. Lo anterior pone en evidencia la importancia de dar continuidad a las reformas y al rigor fiscal, según la conclusión que consta en el análisis semestral de la economía de los 17 países de la unión monetaria realizado por la Comisión Europea (CE). P.C. Comisión Europea, España, crisis, sistema financiero Aumenta la UE presión sobre Grecia Reuters y Afp Atenas, 30 de mayo. La Unión Europea (UE) aumentó la presión sobre Grecia al advertirle que debe intensificar las reformas para seguir recibiendo ayuda externa y vincular la fecha de una próxima misión de inspectores al resultado de las elecciones del 17 de junio. Grecia espera con ansiedad la visita de la llamada troika de inspectores de la UE, el FMI y el BCE, con la esperanza de que libere más fondos. P.C. Unión Europea, Grecia, crisis En Bangkok reconocen liderazgo de México en materia turística De la Redacción México fue reconocido en la Cumbre de Asia Oriental sobre Viajes, Comercio y Turismo del Foro Económico Mundial (WEF), que se celebra en Bangkok, Tailandia, por "su liderazgo en materia turística a nivel internacional", informó la Secretaría de Turismo (Sectur). A través de un comunicado la dependencia dijo que en los trabajos de este foro, considerado el más importante de la región del este asiático, los ministros de turismo y los líderes empresariales asistentes también reconocieron el trabajo de México como anfitrión de la cuarta reunión ministerial de turismo del T20 que se realizó recientemente en Yucatán. Resaltaron que los resultados de dicho encuentro, contenidos en la Declaración de Mérida, serán incorporados a la agenda de la cumbre de líderes del G-20, el 18 y 19 de junio en Los Cabos. P.C. turismo El País La salida de capitales de la economía española sobrepasa todos los récords Alejandro Bolaños Madrid 31 MAY 2012 - 17:51 CET 781 La prima de riesgo de la deuda pública es el principal indicador de la desconfianza en España. Pero hay otros, tan o más críticos para una economía abierta, que arrojan lecturas muy negativas. Según los datos que acaba de difundir el Banco de España, la salida de capital financiero de la economía española pulverizó todos los récords en marzo. Entre lo que retiraron los inversores internacionales y lo que inversores españoles colocaron en el exterior salieron 66.200 millones, casi el doble que en diciembre pasado, el mes que marcaba hasta ahora el techo. Más de un tercio de ese saldo negativo se debe a dinero español que se ha ido a depósitos y préstamos extranjeros, un movimiento que se ha acelerado de forma vertiginosa y que se corresponde, en su inmensa mayoría, con operaciones de bancos españoles. P.C. España, sistema financiero, crisis, capitales extranjeros El FMI dice que España no le ha pedido un plan de rescate no lo está preparando Sandro Pozzi / Agencias Nueva York / Bruselas 31 MAY 2012 - 16:55 CET 2 Christine Lagarde, responsable del FMI, discutirá esta tarde con la vicepresidenta española Soraya Saenz de Santamaría sobre la situación en España y la zona euro. Así lo aseguró hoy, en la habitual rueda de prensa quincenal del FMI, el portavoz del organismo, que no quiso entrar en más detalles. Volvió a referirse al estado del sector financiero español, y a repetir las recomendaciones que ya se hicieron a España para que logre recobrar la confianza de los inversores. Además, el portavoz recordó que "España no ha solicitado apoyo financiero del FMI ni el FMI está elaborando un plan de asistencia". P.C. España, FMI, crisis El Gobierno busca alternativas para no acelerar la jubilación a los 67 años Manuel V. Gómez Madrid 31 MAY 2012 - 12:02 CET 36 El Gobierno no quiere acelerar la implantación del retraso de la edad de jubilación a los 67 años. Es una de las medidas exigidas por Bruselas al evaluar el programa de estabilidad de España, pero fuentes de la Seguridad Social señalan que el Gobierno intentará convencer a la Comisión Europea de que puede tomar medidas alternativas que supongan un retraso en la edad de jubilación real sin que eso afecte al calendario previsto para la jubilación a los 67 años. En concreto, el departamento que dirige Tomás Burgos está pensando en restringir más el acceso a las prejubilaciones, a la jubilación anticipada y estimular el cobro simultáneo de la pensión mientras se tiene un trabajo. "Vamos a intentar hacer ver a Bruselas que el impacto de estas medidas puede ser el mismo que acelerar el retraso de la edad de jubilación", señalan desde el instituto público. P.C. jubilación, pensiones, empleo, seguridad social Estados Unidos revisa a la baja el ritmo de crecimiento en el primer trimestre Sandro Pozzi Nueva York 31 MAY 2012 - 15:23 CET 1 El ritmo de crecimiento en el arranque de 2012 ha sido revisado en EE UU a la baja, a una tasa anualizada del 1,9% del producto interior bruto (PIB). Es tres décimas menos de lo publicado hace un mes y confirma además la moderación que sufrió la actividad económica en el primer trimestre, frente al 3% registrado en el cuarto trimestre de 2011. El indicador está pendiente aún de otra revisión. P.C. Estados Unidos, crecimiento económico